

令和6年度第1回興部警察署協議会議事概要

1 開催日時

令和6年6月6日（木）午後1時20分から午後2時30分まで

2 開催場所

北見方面興部警察署大会議室

3 出席者

(1) 協議会委員 5人（定員5人）

会	長	井	口	健	一
副	会	長	八	重	樫
委	員	鈴	木	玲	子
委	員	渡	邊	政	子
委	員	島		洋	子

(2) 警察署員 6人

署	長	吉	住	正	彦
副署長兼警務課長		成	田		剛
刑事生活安全課長		廣	瀬	直	昭
警務係長		米	澤	達	也
生安係長		加	藤	雄	太
地域係長		伊	藤	暢	克

4 会長挨拶

新年度となりましたので、委員の皆様には新しい気持ちで協議会に臨んでいただき、忌憚のない多くの意見をお願いします。

5 興部警察署長挨拶

令和6年3月25日付けで着任いたしました。

「犯罪や事故のない安心して暮らせる地域社会の実現」に向けて努力してまいりますので、当署の警察活動に対して忌憚のない御意見をお願いします。

6 興部警察署の業務概況説明

- (1) 犯罪発生・検挙状況
- (2) 交通事故の発生状況
- (3) 各種行事・啓発活動の状況
- (4) 要望・意見等

委員～例年、これからバイク旅行者が増える時期となるため、バイク旅行者に対する交通事故防止の啓発をしてはいかがか。

署回答～これからレジャーシーズンに入り、交通量の増加が予想されることから、バイク旅行者を含めた交通事故防止の啓発を実施したい。

7 諮 問

- (1) 諮問事項

「ヒグマ出没時の警察対応について」

- (2) 説明事項

- ・ヒグマの特徴等
- ・ヒグマ出没通報件数
- ・熊撃退スプレーの性能
- ・ヒグマ出没通報時の警察対応

- (3) 要望・意見等

委員～熊を見かけても道路から遠く離れていたり、森に向かって歩いていたりするなど、あまり危険性を感じない場合もあるが、そのような場合でも通報したほうがよいか。

署回答～近くに民家がある可能性があるほか、自治体が看板を設置することで地元の方はもとより、旅行者や山菜採りの人にも注意喚起を行うことができるので、積極的な通報をお願いしたい。

委員～熊を目撃して警察に通報するときには、目撃場所をどのように説明したら良いか。

署回答～詳細な場所が分かれば一番良いが、目標物から何キロくらいなど概ねの場所でも教えていただきたい。

委員～熊撃退スプレーが有効であるとのことだが、どこで買うことができるのか。値段はどれくらいか教えて欲しい。

署回答～熊撃退スプレーはホームセンターやインターネット等で販売されており、概ね1万円から2万円程度と承知している。

委員～自治体などと訓練を行う予定とのことだが、どのような訓練を行うのか。

署回答～振興局、自治体、猟友会、警察が集まり、図上訓練を行う予定である。

委員～市街地に熊が出た場合で、人に危害を加えるおそれが高いときはどのような対応になるのか。

署回答～市街地での猟銃の使用は大きな危険が伴うため、人に危害を加えるおそれが高い場合は、自治体と連携し、住民への広報、追い払い等の措置を講じることになる。

委員～全道でハンターが減少し、高齢化も進んでいると聞くが、興部警察署管内ではいかがか。

署回答～当署管内の猟銃所持者は、人口の割合で比較すると他署よりも高い比率となっているが、年齢層は他と同じく高めである。

委員～熊の出没はこれから更に増えることが予想されるので、自治体等と協力しながら対応していただきたい。

署回答～今後も自治体等と連携しながら、熊の出没に適切に対応していく。

8 その他の要望・意見

なし

9 次回協議会の開催時期

秋頃を予定